



*En dos días se hicieron ocho operaciones por catarata.*

En Hospital de Lota

## Operativo atiende a más de 250 pacientes con patologías de la vista

En coordinación con Fundación Los Andes hicieron procedimientos y cirugías.

Una iniciativa impulsada desde el Hospital de Lota permitió la atención de más de 250 pacientes del área oftálmica, en colaboración de la Fundación Oftalmológica sin fines de lucro Los Andes, que dispuso de 11 de sus especialistas para brindar una atención tanto en consultas, procedimientos y cirugías.

El objetivo de esto fue disminuir la lista de espera de patologías oculares normales, como aquellas que presentan Garantías Explícitas en Salud (GES). "Uno de los funcionarios del Hospital de Lota se formó en la Fundación Los Andes, por lo que realizó el contacto para traer a sus voluntarios para hacer este operativo y aliviar listas de espera", señaló el director(s) del Servicio de Salud Concepción,

Pedro Martínez.

El directivo agregó que fueron distintos tipos de procedimientos y cirugías ambulatorias que, con una duración entre 15 minutos y dos horas, cambiaron la calidad de vida de los pacientes quienes se mostraron satisfechos con el llamado, como fue el caso de Marcelino Clark, quien sufre de cataratas en ambos ojos y llevaba dos años esperando cirugía. El operativo se realizó en dos jornadas, período en que se contempló la aplicación de un fármaco que disminuye los efectos de la retinopatía diabética a 50 pacientes, 3 vitrectomías, 17 intervenciones por pterigión, 92 controles de pacientes con glaucoma, ocho operaciones por catarata, entre otros procedimientos.